



SHAPA

Société d'histoire et d'archéologie
du pays d'Auray

Lettre de liaison n° 2 Février 2024

Nous avons le plaisir de vous informer de notre
prochaine conférence qui se tiendra le :

samedi 10 février 2024 à 14h30
Salle du Penher, 14bis rue du Penher à Auray

L'architecture à Auray au XVII^e siècle

par

Erwann LE FRANC

Membre du LARA, Laboratoire de recherche Archéologie et Architectures
UMR 6566 CReAAH à l'université de Nantes.

Au XVII^e siècle, la ville d'Auray est au sommet de sa prospérité. Cette vitalité se manifeste aussi dans le domaine de la construction. En effets, plusieurs chantiers sont ouverts à cette époque. Nous retiendrons le lotissement de la rue du Château dont les nouvelles maisons illustrent la transformation de l'habitat. Puis le grand chantier de l'église Saint-Gildas qui s'étend de 1623 à 1663.

Cette communication s'attachera à montrer les points remarquables de ce phénomène en approchant les maîtres maçons et les architectes qui œuvrent autour de ces chantiers.